

*Le Venezuela se souvient du
leader historique de la révolution
cubaine*

Image not found or type unknown

La Havane, 13 août (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro s'est souvenu dimanche du commandant en chef Fidel Castro Ruz comme un rebelle infatigable, un combattant pour la justice et un maître de l'impossible.

À l'occasion du 97^e anniversaire de sa naissance - le 13 août 1926 - le dirigeant vénézuélien a déclaré sur le réseau social X que le leader éternel de la révolution cubaine nous encourageait à continuer à lutter pour la dignité du peuple.

Pour sa part, Yvan Gil, ministre des Affaires étrangères de la nation sud-américaine, a souligné que Fidel est un soldat des idées, et même après sa mort le 25 novembre 2016, il est un phare de lumière pour

tous les révolutionnaires qui marchent sur un chemin de lutte contre les puissances impériales qui continuent d'attaquer l'Amérique latine.

De même, le Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), sur le même réseau social, a partagé des messages de plusieurs membres de sa direction, soulignant que le leader de la Révolution cubaine est un exemple pour les révolutionnaires latino-américains, de résistance, de lutte et de victoire contre l'impérialisme. (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331234-le-venezuela-se-souvient-du-leader-historique-de-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba